
Protokoll: 

Rm Knopp führt aus, dass der Eigenbetrieb Stadtentwässerung bereits gut für in Sachen 

Notstromversorgung aufgestellt ist. Er fragt nach, ob hier noch weitere Maßnahmen geplant sind. 

Herr Mohrs erläutert, dass noch weitere Notstromaggregate gemietet bzw. gekauft werden sollen, 

um in einer Notsituation weiter handlungsfähig zu bleiben.  

 


